



Communiqué Commission exécutive

La commission exécutive de l'UNSA IESSA s'est réunie vendredi 31 janvier 2020. Toujours dans l'attente d'une V2 protocolaire, les sections locales rappellent que les négociations devront être à la hauteur des enjeux qui attendent notre administration lors des 5 prochaines années.

Certaines sections locales s'étonnent quant à elles d'initiatives locales ; notamment au SNA/S, au CRNA/O et à Clermont-Ferrand ; visant à réorganiser leurs Services Techniques alors que l'administration centrale et les bureaux nationaux sont en période de négociation.

Le Bureau National de l'UNSA IESSA appelle chacun à la retenue et à faire preuve de discernement. Il ne serait pas acceptable que les fulgurances de certains viennent mettre en péril les discussions protocolaires actuelles.